

2023年度 ソノリタ案内

コロナ禍のたいへんな2年間が過ぎ、これからは共生の生活形態になることで しょう。音楽会などのイベントも動き始め、少しずつ元のリズムに戻り始めてい るようです。

ソノリタも明るい春の訪れとともに、新年度を迎えます。

「音とは何か」を考え続けて、その不可思議な世界を皆様と一緒に模索できることは嬉しい限りです。グループレッスンも昨年同様の形で募集をいたします。周りの演奏を聴くことにより、自分の演奏へのヒントや違った形の考えが冷静に見つめられることと思います。一人ではなくグループの良さを感じていただければ幸いです。

ソノリタの原点である講座は、今年もオンラインと対面の両方で開催いたします。オンライの良さ、対面の良さ、それぞれあるかと思いますので、ご希望の形でご参加ください。

3年ぶりとなります、音楽外の分野で活躍する方の講演を復活させる予定です。 音楽だけではなく、幅広く知識、興味を広げていただければ幸いです。この広い 世界観が音への変化へと繋がっていきます。

幅広い文化と教養を身につけてほしいと思います。

新年度も純粋音を求めて、そして心の奥底に響く音を目指して、楽しく学びたい と思います。

関 孝弘